Última actualización: Martes, 29 Marzo 2022 08:08

Visto: 478

Luis Armando Wong Corrales, director provincial de Salud.

Matanzas mantiene en cero la mortalidad infantil y materna desde el inicio del presente año, lo que evidencia la recuperación paulatina del sistema de Salud.

El doctor Luis Armando Wong Corrales, director provincial del ramo, destacó el cumplimiento de los indicadores de bajo peso y pre término, así como la disminución del índice de la restricción de crecimiento en once casos menos respecto de igual periodo del año anterior.

Resaltó este resultado como fruto de la constancia del trabajo en la Neonatología, en perinatal, así como en la atención primaria por parte del médico y del enfermero de la familia.

Última actualización: Martes, 29 Marzo 2022 08:08

Visto: 478

Yamira López García, directora del Hospital Gineco-Obstétrico José Ramón López Tabrane, de Matanzas, subrayó la importancia de los procesos asistenciales, enfocados hacia la reducción de la prematuridad, con una participación multidisciplinaria; como resultado se ha logrado extender los embarazos de riesgo hasta semanas más seguras.

En la provincia disminuyen los casos positivos a la <u>COVID-19</u> y avanza el proceso de inmunización, hechos que facilitaron la normalización de los servicios hospitalarios.

El doctor Wong Corrales precisó que la provincia registra 99.9 por ciento de inmunización de la población vacunable y ya alcanza el 89 por ciento en la aplicación de la dosis de refuerzo.

Ante la necesidad de mejorar la infraestructura del sector, por iniciativa de las autoridades del Partido y el Gobierno en la provincia, se impulsa un programa de apadrinamiento de los centros asistenciales a cargo de las instituciones, empresas y otros actores económicos del territorio.

Al respecto, la doctora Tahimí Martínez Naranjo, directora general del Hospital Clínico-Quirúrgico Comandante Faustino Pérez, de Matanzas, destacó las acciones constructivas y de mantenimiento acometidas por cada una de las entidades que apadrinan las salas hospitalarias, lo cual impacta positivamente en la calidad del servicio a la población matancera.

A buen ritmo comienza el año 2022 para el sector de la Salud en Matanzas, con los mejores indicadores registrados en los últimos 20 años, a pesar de las carencias que afronta el país.

• <u>Saili Domínguez Cruz</u>/TV Yumurí